

熊谷章文様

不謹に突然お便り差し上げたことお許しください。普段から、ブログを興味深く拝見させていただいております。

熊谷様に折り入ってお願ひしたいのは、下記の疑惑についてメスを入れていただきたいと存じます。

- ① 天下りを中心とした、飯田市と飯田市社協の癒着構造
- ② 飯田市からの委託料使途（特に地域福祉事業）
- ③ 役職者によるパウハラ

私は飯田市社協について見識のある者という以外、どうしても素性を明かすことができません。熊谷様が特別養護老人ホーム飯田荘の建設について、飯田市及び飯田市社協との間にどのようなことがあったのかは、ブログを通じて拝見いたしました。今回は、飯田市と飯田市社協の関係に一石投じていただくことで、飯田市社協が本来の役割を果たし、市民のために正しく税金が使われるようになることを強く望んでいます。ご協力いただけるなら、追加情報を伝えします。近々理事会がありますので、数字的な根拠も示すことができます。もしご協力いただけるのであれば、章設計の道路から見える位置に、A4用紙に「〇」を書いて貼り付けてお知らせください。もしくは、ブログで何らかのアクションを起こしていただけますとありがたいです。

どうか飯田市民のため、健気に働く職員のために、「正しいことを」をお願いします。

- ① 原重一・元市役所勤務 総務部長、健康福祉部長を歴任
- ② 理事長とはあるが、正確には会長 歴代会長は遡ると、前会長は元市会議員 中島武津雄 前々会長は元市役所収入役 福田富広
- ③ 「社会福祉事業の経営に関する識見を有する者」とあるが
- ④ 再就職状況は 「無」となっているが
- ⑤ 小林弘・市役所の職員であれば部長級の人物 社協に「出向」という形をとっている 年収 1200万円 市役所では福祉課長をしていた 熊谷様が飯田市 飯田市社協と飯田荘について係争していた折の長寿支援課長 原章氏のことは知っている 飯田荘建設については、何があったのかを十分承知した上で飯田市社協に出向してきている 経営企画室係長を兼務しているが、経営のことは何もわかっていないにもかかわらず、自ら経営改革の案を出すでもなく、職員に対し経営改革案を出すよう無理を強いている
- ⑥ 福沢光高・飯田市役所職員
- ⑦ 佐々木美和・飯田市社協職員 特別養護老人ホーム第二飯田荘所長
- ⑧ 山崎元宏・飯田市社協職員 特別養護老人ホーム遠山荘所長
- ⑨ 理事の定員 12名中 5名が市役所職員（元含む）もしくは飯田市社協の職員
- ⑩ 飯田荘についてもしかりである
- ⑪ 飯田市社協には約 8 億円の公費が投入されています 監査 理事會 評議員會を通過しているので、適正との判断がなされてはいますが